

# Die Schule verliert drei echte Säulen

**DANK** In der Grund- und Mittelschule Seubersdorf wurden Christa Sothmann, Barbara Manhart und Gertrud Gerber in den Ruhestand verabschiedet.

VON VERA GABLER

**SEUBERSDORF.** In einer Feierstunde in der Aula der Grund- und Mittelschule Seubersdorf sind die Sekretärin Christa Sothmann sowie die Lehrkräfte Barbara Manhart und Gertrud Gerber aus dem Dienst an der Schule entlassen worden. Die Feierstunde wurde von Schülern musikalisch begleitet, dazu waren neben Vertretern der Eltern und der Gemeinde auch Familienangehörige der zu Verabschiedeten unter den Gästen.

„Ich darf heute drei Frauen in die Freistellungsphase der Altersteilzeit verabschieden“, begann Schulleiter Karl Staudinger die Festrede. Am Dienstag würden sie sozusagen die Ziellinie überqueren und bevor sie ganz entwischen bedarf es einiger Dankesworte, so der Schulleiter. Ange-



Mit Christa Sothmann, Barbara Manhart und Gertrud Gerber wurden drei Stützen der Seubersdorfer Schule in den Ruhestand verabschiedet. Foto: Gabler

## 36 JAHRE SEKRETÄRIN AN DER VOLKSSCHULE SEUBERSDORF

► **Christa Sothmann:** Geboren in Seubersdorf besuchte ab 1960 selbst die Volksschule bevor sie nach Realschule und Lehrzeit 1981 als Verwaltungsangestellte ihren Dienst hier antrat.

► **Tätigkeit:** Ein breitgefächertes Geschäftsbereich, angefangen von der Organisation der Schuleinschreibung über Kontenbetreuung bis hin zur Office Managerin der Geschäftsleitung. (pvg)

fangen nach dem Alphabet bei Gertrud Gerber, die in ihrer 40-jährigen Tätigkeit im Schuldienst allein 32 Jahre als Lehrerin und Erzieherin in der Grundschule Seubersdorf gewirkt hat.

„Generationen von Schülern, vor allen in den Jahrgangsstufen 1 und 2 hast du unterrichtet“, stellte Staudinger fest. So seien die Kinder der Grundschule von Gerber umsichtig und fürsorglich

betreut und in die Klassengemeinschaft integriert worden.

Auf 35 Jahre an der Volksschule Seubersdorf hat es Barbara Manhart in ihrer ebenfalls 40-jährigen Tätigkeit im Schuldienst gebracht. Staudinger erinnerte in der Laudatio daran, dass Manhart vor allem die Jahrgangsstufen 5 bis 9 unterrichtet hat. Als ruhender Pol und immer klar ein Ziel vor Augen habe Manhart die Klassen sicher und souverän – nicht nur erzieherisch – sondern auch mit guten Ergebnissen zum Quali geführt, so der Schulleiter. Ebenso dankte er für musikalisch-künstlerischen Abende, die Manhart mit ihren Schülern gestaltete bis hin zum Engagement im Schülercafé.

Ein echtes Seubersdorfer Gewächs nannte Staudinger mit Christa Sothmann die dritte Frau im Bunde. Auf die Sekretärin sei immer zu hundert Prozent Verlass gewesen. Zu Schülern Eltern und Lehrern war sie stets freundlich und entgegenkommend.

Den Dankesworten von Staudinger schlossen sich von Seiten der Gemeinde 3. Bürgermeister Karl Solfrank, von Seiten des Elternbeirates Karin Wittl, vom Förderverein Andrea Höfner sowie das Kollegium mit an.